



Pressemitteilung

Bonn, 23.05.2022

Kinder machen sich für Kinder stark

Über 10.000 Euro für Klinikclowns in Süddeutschland der Stiftung Humor Hilft Heilen

Grundschüler:innen aus Kleinsachsenheim haben am 13. Mai 2022 beim Sponsorenlauf großes Engagement gezeigt und sich zu Gunsten von Klinikclownbesuchen der Stiftung „Humor Hilft Heilen“ engagiert.

„Der Wunsch der Schulgemeinde war es, einen Klinikclown für kranke Kinder, den wir zuvor schon selbst genießen durften, mit zu finanzieren“, sagt Frau Doris Engelbrecht, Schulleiterin der Grundschule Kleinsachsenheim. „Was für ein großartiges Ergebnis! Haben Sie ganz herzlichen Dank für diese tolle Aktion und für die Unterstützung unserer Klinikclowns“, sagt Stefan Mispagel, Projektleitung Klinikclownvisiten bei der Stiftung Humor Hilft Heilen. „Wir freuen uns sehr, dass sich Kinder für Kinder stark machen.“

Insgesamt 10.207,75 € wurden erlaufen, die nun in mehreren Einrichtungen im Raum Stuttgart für Klinikclownbesuche bei Kindern verwendet werden. „Ein herzliches Dankeschön an alle Kinder, Eltern, Zuschauer, Sponsoren, Lehrkräfte, Helfer und Helferinnen für diesen großen Kraftakt“, so Stefan Mispagel.

Foto Copyright: Frau Sabine Moalla

Pressekontakt:

Stiftung Humor Hilft Heilen gGmbH
Verena Breitbach
Mail: v.breitbach@humorhilftheilen.de

Über die Stiftung: Die bundesweit agierende Stiftung Humor Hilft Heilen (kurz HHH, sprechen Sie dies einmal laut aus!) wurde im Jahr 2008 von Arzt, Wissenschaftsjournalist und Bestsellerautor Dr. med. Eckart von Hirschhausen gegründet mit dem Ziel mehr Menschlichkeit in die Medizin zu bringen und „Begegnungen auf Augenhöhe – mit Augenzwinkern“ zu ermöglichen.



In einem zunehmend auf Profit ausgerichteten Gesundheitswesen ist es wichtig, das Bewusstsein für Seelenhygiene und menschliche Zuwendung zu schärfen. Unsere Angebote wirken direkt und spezifisch: von der Musiktherapie bei Frühgeborenen bis zu wissenschaftlich begleiteten Visiten unserer Humorprofis auf der Palliativstation.

Gleichzeitig stärken die Workshops von HHH Pflegekräfte in den Themen Stressreduktion, Perspektivwechsel und Achtsamkeit. Aus dem Workshop-Konzept wurde ebenfalls ein 3-tägiges Curriculum für Pflegeschulen entwickelt, das neben den Pflegeschülern auch Lehrer und Praxisanleiter einbezieht. Immer mehr Pflegeschulen arbeiten damit.

Um die positive Wirkung von Humor zu belegen, unterstützt HHH zahlreiche Forschungsprojekte. Denn: Humor hilft heilen.

www.humorhilftheilen.de

2020 gründete Dr. Eckart von Hirschhausen eine weitere Stiftung: Gesunde Erde – Gesunde Menschen (GEGM): Klimaschutz ist Gesundheitsschutz.

www.stiftung-gegm.de